福祉のお仕事 施設紹介票 ~2021年10月7日~

秋風が気持ちの良い季節になってきましたね! 新型コロナ感染が収まり普段の日常生活に早く戻れるようみんなで 努めていきましょう 今月は、海匝地区で福祉形成事業を行っている社会福祉法人 九十九里ホームをご紹介します。

社会福祉法人◆九十九里ホーム

(匝瑳市飯倉21番地)



九十九里ホームは「新しい福祉のまちづく り」を目指しています。

九十九里ホームは1935年にイギリス人の宣教師ミス・ヘンテが小さな結核療養所を創設し、現在は医療・福祉・介護及び子育で支援の総合施設として、愛と希望に満ちた活動を進めています。匝瑳市には九十九里ホーム病院の他、高齢者・障害者施設及びこども園があり、横芝光町、山武市、香取市の各施設との連携により総合的にサービスを提供しています。。





資格がなくても 働けるのかなあ?

九十九里ホームは職員の成長を支援します。

無資格で就職した職員でも働きながら資格が取得できるよう、法人全体で介護職員初任者研修及び実務者研修の他、各施設での新人職員研修を通じて介護の知識や技術の向上のための研修が充実していますので、未経験でも安心して働くことができます。

福祉のまちを一緒につくろう!

あなたの施設の魅力って どんなところ?



九十九里ホームは安心して働ける職場環境を目指しています。 県内でも有数の規模と永い歴史のある施設で、利用者、ご家族、 職員同士が笑顔で楽しく安心して過ごせるような行事などをボ ランティアと共に行っています。私たちが目指す施設は、利用 者も職員も楽しい施設、その人らしい生活ができる施設、笑顔 でやりがいのある施設で、利用者が快適で心身ともに充実し、 笑顔で過ごしていただけるよう取り組んでいます。

<職員の声>

職員の人間関係がよく、働きやすいところが良いと思います。 この職場を選んだ理由は、職員の育成をしっかりと行っている からです。

研修参加の時にシフトを配慮してくれるところが良かったです。



求人情報は、九十九里ホームホームページまたは「福祉のお仕事」で検索! 千葉県福祉人材センターでは、職場体験事業、就職フェア(集団面談会)、こころの相談等を 行っております。詳しくは千葉県福祉人材センターホームページをご覧ください。

